

## Llegan aires navideños a la Facultad de Ciencias de la Salud

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 12 de Noviembre de 2014 10:24 - Última actualización Miércoles 12 de Noviembre de 2014 10:45

---



Con el encendido de su arbolito, en la Facultad de Ciencias de la Salud comenzaron a sentirse los aires de la Navidad, época que nos envuelve con sus luces y colores, y nos invita a compartir y disfrutar con familiares y amigos.

Las autoridades de la Facultad reunieron en el Decanato de esta dependencia a los servidores administrativos y compartieron alegremente con ellos, momentos que aprovecharon para expresar su regocijo por esta celebración que nos acerca y nos vuelve más solidarios.

La rondalla universitaria alegró a los presentes con sus contagiosos merengues propios de la festividad navideña.



La doctora Rosel Fernández se dirige a los presentes en la actividad.



## Llegan aires navideños a la Facultad de Ciencias de la Salud

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 12 de Noviembre de 2014 10:24 - Última actualización Miércoles 12 de Noviembre de 2014 10:45

---

## Llegan aires navideños a la Facultad de Ciencias de la Salud

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 12 de Noviembre de 2014 10:24 - Última actualización Miércoles 12 de Noviembre de 2014 10:45

---

